



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Córdoba

12/04/2022

LEGISLATIVO



Listo San Lázaro para discutir reforma de energía

Pr Sergio Gutiérrez Luna

Los próximos días serán cruciales para el desarrollo económico del país, toda vez que la reforma constitucional en materia de energía ha entrado a la etapa final, en lo que se refiere a la elaboración del dictamen por parte de las comisiones unidas de Puntos Constitucionales y de Energía, y posterior análisis, discusión y, en su caso aprobación en el salón plenario.

<https://www.elsoldecordoba.com.mx/analisis/listo-san-lazaro-para-discutir-reforma-de-energia-8124476.html>